

令和2年度 高等部職業科 課題研究発表会

1月26日(火)と28日(木)に、高等部の職業科(情報工業科と生活技術科)では、1年間の学習の成果を発表しました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策の一環として、2日に分けて開催されました。高等部の他、中学部の生徒や先生方が見守る中、作成したスライドや編集した動画を見せながら発表することができました。

3年生の課題研究発表では、4月のテーマ設定から設計、製作、考察と自分たちで考えたテーマに基づき、質の高い作品を展示、発表することができました。今年度の発表テーマは以下のとおりです

【学習成果発表】

【情報工業科 1・2年】

- ・ 旋盤による文鎮の製作(1年)
- ・ 金属探知機の製作(1年)
- ・ 電気スタンドの製作(2年)

【生活技術科 (1・2年)】

- ・ 酪農牛乳を使った新商品の開発(1年)
- ・ なぜパンケーキは膨らむのか?(2年)

【課題研究発表】

【情報工業科 3年】

- ・ シャボン玉発生装置の製作
- ・ 不思議な蛇口の製作
- ・ バランスドアクアリウムの製作
- ・ 超小規模太陽光発電への挑戦



